



## Der verborgene Krieg der Welt ist überall

- Richard Palmer
- [31.12.2025](#)

Einige Nachrichten von heute Morgen werfen ein Licht auf die versteckte Kriegsführung, die um uns herum stattfindet.

Präsident Trump sagte letzte Woche in einem Radiointerview, die USA hätten „eine große Anlage“ in Venezuela „ausgeschaltet“ ... Gestern sagte er, es sei eine Ladezone für Drogen. CNN berichtet unter Berufung auf anonyme Quellen, dass die USA einen Drohnenangriff auf eine Hafenanlage an der venezolanischen Küste durchgeführt haben. Wenn das stimmt, wäre dies der erste amerikanische Schlag auf venezolanischem Boden.

Unterdessen haben spanische Ermittler verlockende Details über das russische Schiff Ursa Major herausgefunden, das vor über einem Jahr im westlichen Mittelmeer gesunken ist. Das Schiff war mit „leeren Containern, Hafenkränen und Lukendeckeln für einen neuen Eisbrecher“ beladen und sank den Angaben zufolge aufgrund einer versehentlichen Explosion im Inneren.

Jetzt spanische Nachrichtenseite La Verdad berichtet, dass es sich bei der Ladung um Atomreaktoren für den Einsatz in U-Booten handelt, das Schiff auf dem Weg nach Venezuela war und das Explosionsmuster zeigt, dass die Explosion von außerhalb des Schiffes kam.

Der *Telegraph* schrieb:

Die Bedeutung der Fracht kann gar nicht hoch genug eingeschätzt werden. Diese Reaktorkomponenten sind hochspezialisiert und wurden in der späten Sowjetzeit in begrenzter Stückzahl von staatlichen Unternehmen unter der Aufsicht der heutigen Rosatom hergestellt. Die Herstellung solcher Reaktorgehäuse erfordert Präzisionsarbeit, um den extremen Druck und die Strahlung einzudämmen. Diese Art von Arbeit lässt sich nicht so einfach wiederholen, insbesondere unter Sanktionen. Für Nordkorea, das um die Entwicklung seines ersten ballistischen Raketen-U-Boots mit Nuklearantrieb kämpft (das kürzlich in Form eines Rumpfes vorgestellt wurde), wäre die russische Unterstützung – ob technische Details oder tatsächliche Hardware – ein entscheidender Faktor. Es wird seit langem vermutet, dass Russland diese Hilfe im Austausch für Artilleriegeschosse und Soldaten leistet, die in die andere Richtung kommen und gegen die Ukraine eingesetzt werden sollen.

Russland wurde also dabei erwischt, wie es heimlich Nordkoreas Atomwaffenprogramm unterstützt hat, und jemand hat diese Lieferung versenkt.

Winston Churchill sagte, dass „die Geschichte der Menschheit der Krieg ist“. Heute sehen wir den Krieg als ein historisches Relikt oder als etwas, das nur an weit entfernten Orten stattfindet. In der Zwischenzeit wird überall um uns herum Krieg geführt, auf eine Art und Weise, die wir kaum wahrnehmen. Wir sind dem Krieg – auch dem Atomkrieg – viel näher, als wir glauben.

Lesen Sie über die drohende nukleare Katastrophe – und über Gottes Absicht, sie zuzulassen – in Posaune Chefredakteur

Gerald Flurys Broschüre [Das nukleare Harmagedon steht „vor der Tür“.](#)

**Proteste im Iran: „Tod für Khamenei“:** Was die Medien als „die größten Proteste im Iran seit drei Jahren“ bezeichnen, ist diese Woche inmitten einer steigenden Inflation und anderer wirtschaftlicher Probleme ausgebrochen. Händler, Studenten und andere rufen „Tod für Khamenei“ und „Tod für den Diktator“ und richten ihren Unmut gegen die höchsten Ebenen des iranischen Regimes. Die kurzfristige politische Zukunft des Irans scheint wackelig zu sein, aber genau wie während der israelischen und US-amerikanischen Angriffe auf den Iran und seine Stellvertreter zu Beginn dieses Jahres, hat die Posaune betont, dass der Iran selbst und der radikale Islam insgesamt an Macht gewinnen werden, nicht verlieren. Dies ist auf eine Prophezeiung in Daniel 11 zurückzuführen: Iran ist „[der König des Südens](#).“

**Hat die Ukraine versucht, ein Attentat auf Wladimir Putin zu verüben?** Oder lügt Putin, um die Friedensgespräche zum Scheitern zu bringen? Das russische Außenministerium teilte am Montag mit, dass 91 ukrainische Langstreckendrohnen über Putins Residenz abgeschossen worden seien. Russland hat jedoch keine Beweise vorgelegt. „Analysten und unabhängige russische Medien haben argumentiert, dass die Behauptung angesichts des Fehlens von Filmmaterial, lokalen Berichten über Luftverteidigungsaktivitäten oder Trümmern des Vorfalls höchst zweifelhaft sei“, schrieb der Telegraph. „Frühere Berichte des russischen Verteidigungsministers standen im Widerspruch zu den Aussagen von Herrn Lawrow. Es sieht so aus, als ob Putin nicht die Absicht hat, Frieden zu schließen, und stattdessen nach einem Weg sucht, die Gespräche zu beenden, während er der Ukraine die Schuld am Scheitern gibt [für ihr Scheitern](#).“

**Erhöht die Schweiz ihre Militärausgaben?** Der Chef der Schweizer Streitkräfte, Thomas Suessli, sagte in einem am Samstag veröffentlichten Interview, dass die Schweiz nicht in der Lage sei, „sich gegen Bedrohungen aus der Ferne oder gar einen Großangriff auf unser Land zu verteidigen.“ Er sagte, dass „in einem echten Notfall nur ein Drittel aller Soldaten vollständig ausgerüstet wäre“. Die Schweiz hat ihre Militärausgaben moderat erhöht, aber nur in einem Tempo, das sie um 2050 voll funktionsfähig machen wird. Suessli sagte, dass dies viel zu langsam sei und dass der neutrale Status der Schweiz sie im Falle eines Krieges nicht unbedingt schützen würde. „Neutralität hat nur dann einen Wert, wenn sie mit Waffen verteidigt werden kann“, argumentierte er. Suessli ist besonders besorgt über die russische Bedrohung. Die Bibel prophezeit, dass [Europa sich weiter militarisieren wird](#) und dass sein erstes Ziel nicht Russland sein wird.

**Russlands Nachbarn befestigen sich:** Lettland hat gerade einen 174 Meilen langen Zaun entlang seiner russischen Grenze fertiggestellt. Litauen beginnt mit der Befestigung seiner Grenzen und bereitet wichtige Brücken an den Grenzen zu Russland und Belarus für den Abriss vor. Dieser Vorstoß ist ein weiterer konkreter Beweis dafür, wie ängstlich die Europäer werden. Als Russland 2014 in die Krim einmarschierte, schrieb Gerald Flurry: „Die Angst, die Sie in Europa aufgrund der Ereignisse auf der Krim sehen, wird dazu führen, dass sich 10 Führer in Europa auf plötzliche und dramatische Weise vereinigen – und zwar in genauer Übereinstimmung mit der biblischen Beschreibung dieses europäischen Reiches!“ Halten Sie Ausschau nach der bevorstehenden Erfüllung dieser wichtigen biblischen Prophezeiung.

**Nach einer neuen Definition sind 75 Prozent der Amerikaner fettleibig:** Forscher von Harvard, Yale und dem Beth Israel Deaconess Medical Center behaupten, dass die ältere Body-Mass-Index-Definition die Fettleibigkeitsrate unterschätzt und sie auf nur 40 Prozent beziffert. Die vorgeschlagenen neuen Kriterien umfassen auch Messungen des Fettgewebes und der Taille. Dieser multimethodische Ansatz vermittelt ein umfassenderes Bild davon, wie ernst die Adipositas-Krise in Amerika ist. Die Ursachen: Untätigkeit, schlechte Lebensmittelqualität und Ablehnung von Gotteslandwirtschaftlichen Gesetze.